

KIM

Demi Suksesnya Pengecoran Jalan TMMD Kodim 0716/Demak, Ibu-ibu Ikut Terjun Bantu Anggota Satgas

Muhammad Makruf - DEMAK.KIM.WEB.ID

May 10, 2023 - 18:12



Setelah menyelesaikan pekerjaan di rumah, kaum ibu turun ke lokasi TMMD untuk membantu meringankan tugas dari anggota Satgas

DEMAK - Dalam pengerjaan sasaran fisik TMMD Sengkuyung Tahap I Kodim 0716/Demak Tahun 2023 di Desa Werdoyo, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak, dilakukan dengan gotong royong dengan melibatkan warga masyarakat sekitar.

Untuk memenuhi kebutuhan material pengecoran jalan, gotong royong tersebut dilakukan tidak hanya oleh anggota Satgas dan bapak-bapak saja, akan tetapi kaum ibu, baik muda maupun tua juga ikut andil dalam kegiatan tersebut. Semua aktif berpartisipasi mengambil bagian dalam pembangunan kampungnya.



Setelah menyelesaikan pekerjaan di rumah, kaum ibu turun ke lokasi TMMD untuk membantu meringankan tugas dari anggota Satgas. Dengan sukarela mereka melangsir pasir dan koral sebagai bahan utama pengecoran jalan.

Ningsih (32) salah seorang warga menyampaikan bahwa pembangunan jalan di kampungnya sangat dinantikan warga masyarakat. Hal ini disebabkan, jalan utama Dusun Ngariboyo Desa Werdoyo ini sudah lama rusak.

Dirinya bersama ibu-ibu yang lain sepakat untuk membantu pembangunan jalan di desanya, dengan alasan pembangunan jalan yang menjadi sasaran utama TMMD merupakan tugas bersama, bukan hanya tugas dari Satgas TMMD semata.

"Alhamdulillah kami sangat senang dengan pembangunan jalan ini Pak. Makanya, kita kaum ibu, juga semangat membantu pak tentara mengecor jalan agar cepat selesai," ungkap Ningsih.

Komandan Kodim 0716/Demak melalui Pasi Teritorial Kapten Chb Ajit Anggono menyebut, program TMMD Kodim 0716/Demak merupakan wujud nyata Kemanunggalan TNI-rakyat, sehingga dalam pengerjaan sasaran TMMD banyak melibatkan masyarakat.



"Ya seperti yang kita lihat, bukan hanya bapak-bapaknya saja, kaum ibu juga banyak membantu kami dalam pengerjaan sasaran pengecoran ini. Semangat mereka patut mendapat apresiasi," tegas Pasiter.

Program TMMD Sengkuyung Tahap I Kodim 0716/Demak Tahun 2023 kali ini, dengan dua titik sasaran pengecoran jalan rabat bertulang. Titik pertama sepanjang 236 meter, lebar 4 meter dan tinggi 0,15 meter, dan titik kedua pengecoran jalan sepanjang 157 meter, lebar 3 meter serta tinggi 0,15 meter.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak